



Lukas hat vom König Viertel-vor-Zwölften erfahren, dass Emma von der Insel verbannt werden soll. Doch Lukas schmiedet einen Plan, er will zusammen mit Emma das Meer Richtung China überqueren und dort seine Dienste zusammen mit Emma im Land Mandala anbieten.



heiratet, auch ein richtiger Lokführer werden kann, gibt es am Ende für ihn eine neue kleine Dampflok – Molli.

Märklin's Hauptdarsteller

Im Rahmen der Neuheitenschau 2018 in Nürnberg war das Erstaunen gross, dort auch eine Anlage mit einer Insel mit zwei Bergen samt Emma und Jim Knopf und Lukas neben einer der drei echten, grossen Filmlokomotivnachbildungen von Babelsberg präsentiert zu bekommen. Die Modellimitate sind keine exakt massstäblichen Miniaturen, was bei kindlichen Ansprüchen auch nicht erforderlich ist. Märklin setzte stattdessen die gesamte Lokkonstruktion auf ein H0-Fahrwerk und erlaubt der Emma durch eine abweichend vom Filmgeschehen montierte Kupplung auf der Rückseite auch das Ziehen verschiedener Märklin-Wagen auf den Märklin-Gleisen. Der Weg in die normale Modellbahnwelt ist für die Kinder damit geebnet – ein kluger Schachzug von Märklin, denn damit kann sie auf allen H0-Anlagen fahren, sieht man einmal vom nötigen grösseren Lichtraumprofil ab. Auf Strecken mit Standardtunneln und Fahrleitung wird Emma jedoch anecken, nur kommen die in Kinderzimmern üblicherweise so nicht vor.

Mit solch einem ungewöhnlichen Schritt in Richtung neues Publikum setzt Märklin aber ein wichtiges Zeichen, denn wer nicht hin und wieder über den berühmten Tellerrand schaut, läuft eben Gefahr, wichtige Trends zu verpassen – und die Nachwuchsgewinnung ist Märklin sehr wichtig.

Die passend zur Neuverfilmung der Erzählung von Michael Ende geschaffenen Produkte zum Film bestehen aus der Lok Emma und der kleinen Lok Molli sowie den beiden Figuren Lukas und Jim Knopf. Ergänzt wird das Grundset mit drei weiteren Themensets, die so nicht unbedingt im Film vorkommen: jeweils drei Waggons für Figuren aus Pappe mit dem Aussehen der Schauspieler, so die Inselbewohner nebst König oder aber mit leuchtend glühender Lava für den kleinen, nicht Feuer speien könenden Halbdrachen Nepomuk. Auch Prinzessin Li-Si und Frau Mahlzahl sind als Pappfigur berücksichtigt worden. Und

Jim Knopf besteht auf die Mitreise und so bereiten beide ihre Fahrt in die Ferne bei Sonnenuntergang vor.